

ABSTRAK

Nama Penyusun : Lilis Karlina

NIM : 01.18.4136

Program Studi : Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah)

Judul Skripsi : “Efektivitas Fungsi Pengawasan DPRD Terhadap Pelaksanaan Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 Tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone”

Skripsi ini membahas tentang Efektivitas Fungsi Pengawasan DPRD terhadap Pelaksanaan Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone. Pokok permasalahan penelitian ini adalah bagaimana fungsi pengawasan DPRD terhadap Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone, serta upaya DPRD dalam pengoptimalkan fungsi pengawasan terhadap peraturan daerah tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fungsi pengawasan DPRD serta upaya dalam mengoptimalkan fungsi pengawasan terhadap Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research kualitatif*), dianalisis dengan pendekatan yuridis empiris dan dibahas dengan menggunakan metode analisis deskriptif analitis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa fungsi pengawasan yang dilakukan oleh DPRD yakni melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone yang sampai saat ini dinilai masih belum optimal. Selain itu DPRD telah berupaya meminta keterbukaan masyarakat dalam menyampaikan aspirasi, dan terus mendesak Pemerintah Daerah untuk membuat Peraturan Bupati di Kabupaten Bone. Namun, Fungsi Pengawasan yang dijalankan DPRD terhadap adanya Peraturan Daerah tersebut belum dirasakan oleh kaum penyandang disabilitas, sehingga timbul anggapan bahwa pengawasan DPRD masih kurang efektif dan tidak sesuai dengan harapan masyarakat utamanya bagi penyandang disabilitas di Kabupaten Bone. Implikasi dari penelitian ini: 1) Perlu adanya kerja sama antara pihak legislatif dengan eksekutif; 2) sebaiknya DPRD memaksimalkan fungsi pengawasannya terhadap Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2017 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas di Kabupaten Bone agar tetap efektif dan optimal.

Kata Kunci: *Efektivitas; Fungsi Pengawasan; Peraturan Daerah; Penyandang Disabilitas*

ABSTRACT

Name : Lilis Karlina
Student ID : 01.18.4136
Study Program : Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah)
Title : "The Effectiveness of the Supervisory Function of the DPRD on the Implementation of Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning the Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency"

This research discusses the Effectiveness of the Supervisory Function of the DPRD on the Implementation of Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning the Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency. The main problem of this research is how the DPRD's supervisory function on Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning the Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency, as well as DPRD's efforts in optimizing the supervisory function of these regional regulations. This study aims to determine the supervisory function of the DPRD as well as efforts to optimize the supervisory function of Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning the Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency. This research is a field research (qualitative field research), analyzed by empirical juridical approach and discussed using analytical descriptive analysis method.

The results of the study show that the supervisory function carried out by the DPRD is to evaluate the implementation of Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning the Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency which is still considered not optimal. In addition, the DPRD has sought to ask the public for openness in expressing their aspirations, and continues to urge the Regional Government to make a Regent Regulation in Bone Regency. However, the supervisory function carried out by the DPRD regarding the existence of the Regional Regulation has not been felt by people with disabilities, so there is an assumption that DPRD supervision is still ineffective and not in line with community expectations, especially for people with disabilities in Bone Regency. The implications of this research: 1) There is a need for cooperation between the legislature and the executive; 2) DPRD should maximize its supervisory function on Regional Regulation Number 5 of 2017 concerning Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Bone Regency so that it remains effective and optimal.

Keywords: *Effectiveness; Oversight function; Local regulation; Persons with Disabilities*

و : ليايس كرلينا

رقم الهوية : 01.18.4136

: (سياسة شرعية)

: " فاعلية الوظيفة إشرافية مجلس نيابي شعب الاقليمي على تنفيذ اللائحة

الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي

"

فاعلية الوظيفة إشرافية مجلس نيابي

هذه

الاقليمي على تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية وإعمال د

. تتمثل المشكلة الرئيسية لهذا البحث في كيفية قيام مجلس نيابي شعب الاقليمي بالوظيفة الإشرافية على اللائحة الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في منطقة بوني ، وكذلك جهود مجلس نيابي شعب الاقليمي في تحسين الوظيفة الإشرافية لهذه اللوائح الإقليمية. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد الوظيفة الإشرافية لمجلس نيابي شعب الاقليمي وكذلك الجهود المبذولة لتحسين الوظيفة الإشرافية لللائحة الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في العظام. هذا البحث هو بحث ميداني (بحث ميداني نوعي) ، تم تحليله بالمنهج القانوني التجريبي ومناقشته باستخدام أسلوب التحليل الوصفي التحليلي.

وليد كذا البحث تبين أن الوظيفة الإشرافية التي يقوم بها مجلس نيابي شعب الاقليمي هي تقييم تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في العظام التي لا تزال تعتبر غير مثالية. بالإضافة إلى ذلك ، سعت مجلس نيابي شعب الاقليمي إلى مطالبة الجمهور بالانفتاح في التعبير عن تطلعاتهم ، وتواصلت الحكومة قليمية على وضع لائحة وصية في منطقة بونيومع ذلك ، فإن الوظيفة الإشرافية التي يقوم بها مجلس نيابي شعب الاقليمي فيما يتعلق بوجود اللوائح الإقليمية لم يشعر بها الأشخاص ذوو الإعاقة ، لذلك هناك افتراض بأن إشراف مجلس نيابي شعب الاقليمي لا يزال غير فعال ولا يتماشى مع توقعات المجتمع ، وخاصة للأشخاص ذوي الإعاقة في العظام ريجنسي. دلالات هذا : (1) هناك حاجة للتعاون بين السلطتين التشريعية والتنفيذية. (2) يجب على مجلس نيابي شعب الاقليمي تعظيم وظيفتها الإشرافية على اللائحة الإقليمية رقم 5 2017 بشأن حماية لتبقي فعالة ومثالية.

مفتاحية : فاعلية وظيفة الإشراف تنظيم اقليم حائز عجز